



Heidenheim, 06.01.2022

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

obwohl auch das vergangene Jahr von der Pandemie bestimmt war, war es schön, dass wir seitens des Freundeskreises gewohnte Projekte, teils in der Situation angepasster Form, wieder aufnehmen und neue Ideen verwirklichen konnten. Wir freuen uns, mit Euch darauf zurückzublicken!

Während die von fleißigen Helfern unterstützte Nikolaussockenaktion zur Freude aller ohne wesentliche Einschränkungen stattfand, wurden Aktionen wie Eisverkauf bei den Bundesjugendspielen, oder die Unterstützung der Schülerläufe beim Stadtlauf auch 2021 ein zweites Mal verschoben. Ein möglicher Termin für ein Schulfest im Sommer 2021 wurde zwar zunächst vorgemerkt, jedoch bald auf den Sommer 2022 verlegt.

Dafür durften wir im Frühjahr wieder Andreas Bader vor der Schule begrüßen, der den Viertklässlern im Fahrradreparatur-Kurs zeigte, wie man sein Rad bei einer Panne wieder flott bekommt. Den Käpseleskurs gab es im ganz neuen Format: Alisa Kufner und Lisa Allgayer erklärten sich bereit, die Kurse für Mathe und Deutsch als Online-Version anzubieten, die unabhängig von der Pandemie stattfinden konnte. Die tollen Rückmeldungen, die die beiden bekommen haben, zeigen, dass sich das Wagnis gelohnt hat!

Der dank großzügiger Spenden von Daniela Burkart organisierte Besuch der Tourneeoper Mannheim mit dem Stück "Es war einmal..." in der Ostschule konnte schließlich Anfang Juli stattfinden und wurde begeistert aufgenommen.



Zum Schuljahresabschluss im Sommer konnten wir mit einem Zuschuss von 100,- für eine Klassenaktion für jede Klasse vielfältige Aktionen wie Grünes Klassenzimmer, Ausflüge und Abschiedsgeschenke unterstützen.



Die Einladung der Bürgermeisterkandidaten Dr. Nopper und Herr Salomo zum Ortstermin an der Ostschule im Vorfeld der Wahl stieß auf reges Interesse unter Lehrerschaft und Eltern und konnten genutzt werden, die Belange und Interessen der Ostschule vorzustellen.

Wie bereits im vorigen Schuljahr können wir mit einem Festbetrag pro Kind die Anschaffung des neuen Schulplaners an der Ostschule unterstützen. Weiterhin wurden die Materialien für das Kunstprojekt zur Neugestaltung des Spielgerätehauses finanziert.



Dank tatkräftiger Unterstützung von Eltern der Zweitklässler konnten wir zur Einschulungsfeier auch unter Pandemie-Bedingungen mit dem Verkauf von Kaffee, Muffins, Brezeln und kalten Getränken beitreten.



Auch im neuen Schuljahr konnten neue Mitglieder gewonnen werden, die wir ganz herzlich begrüßen! Ein guter Rückhalt in der Schulfamilie ist Voraussetzung für eine erfolgreiche Arbeit des Freundeskreises.

Wir freuen uns über Ideen und Anregungen jeglicher Art - einfach auf der Freundeskreis-Homepage vorbeischauen und uns eine Nachricht hinterlassen. Zudem findet man dort alle wichtigen Informationen und Neuheiten rund um die Arbeit des Freundeskreises.

www.freundeskreis-ostschule.de

Wir sind gespannt auf das kommende Jahr und bedanken uns für die tatkräftige und finanzielle Unterstützung der Ostschulkinder in den letzten Jahren!

Ihr Freundeskreis-Team:
Birgit Abler, Daniela Burkart, Fabienne Racs und Katrin Muhs